

Trust

～信頼～

体育大会が終わり、クラスの団結力は深まりましたか？また、文化祭の取り組みもはじまります。更なる団結力を学校全体で深めていきましょう。

一気に朝夕肌寒くなってきますが、日中は汗ばむ日もあり制服は何を着て行こうかと困ってしまう時期になってきました。そこで、衣替えについてのお知らせをします。

◎衣替えについて

移行期間は、9月25（月）～10月13日（金）

男女 学校指定の半袖ポロシャツ、長袖ポロシャツどちらでもよい

※10月16日（月）からは、冬服の予定

○登校時には、各自体調にあわせた服装で登校しましょう。

毎年、下記のようなことで注意を受ける生徒がいます

- ・ポロシャツの下には衛生上、必ず肌着（白色で汗を吸うもの）を着るように注意しよう。肌着代わりに体操服を着ることは禁止です。
- ・アイネームのつけ忘れがないようにしてください。
- ・ポロシャツの裾は、ズボン、スカートの中に入れる必要はありません。
- ・女子スカートの裾は、膝が隠れる程度の長さにしてください。

服装で注意を受けないように準備しましょう

交通マナーの改善が見られません 残念！！
登下校時のマナーが悪い

地図中の赤色の道は、狭く更に通勤車の行き来が多くとても危険です。道路いっぱいに広がり、車の通行を妨げるような歩行はやめましょう。

自分の身を守るのは、自分です！！



上の地図中の赤い3箇所は、すでに工事が行われていたり、これから工事が計画されている箇所です。大型トラックの往来には、充分注意をしましょう。